

BROADCAST

Warga Soppeng Riaja Geger, Buaya Tiga Meter Muncul di Empang Labuang Bili, Belum Diamankan

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.BROADCAST.CO.ID

Feb 8, 2025 - 10:36



kemunculan seekor buaya berukuran besar di Empang Labuang Bili

BARRU– Warga Dusun Tanrabalana-Oring, Desa Lawallu, Kecamatan Soppeng Riaja, Kabupaten Barru, Sulawesi Selatan, dibuat geger dengan kemunculan seekor buaya berukuran besar di Empang Labuang Bili beberapa hari lalu.

Buaya yang diperkirakan memiliki panjang sekitar tiga meter ini belum berhasil diamankan hingga hari ini, meskipun sejumlah pihak terkait telah turun tangan.

“Kami baru pertama kali melihat buaya sebesar ini muncul di empang. Panjangnya sekitar tiga meter. Kami khawatir karena aktivitas kami jadi terganggu,” ujar salah satu warga setempat beberapa hari yang lalu, yang meminta namanya tidak dipublikasikan.

Keberadaan buaya tersebut memicu rasa cemas di kalangan masyarakat sekitar yang khawatir akan keselamatan mereka, terutama yang sering beraktivitas di sekitar empang.

Hingga saat ini, warga setempat bersama pihak terkait mengandalkan alat penangkapan untuk menangkap buaya tersebut, namun upaya tersebut belum membuahkan hasil.



Menurut informasi yang dihimpun dari tim Tanggap Darurat Kecamatan Soppeng Riaja, meski bantuan dari Pemerintah Kabupaten Soppeng sudah diterjunkan, tim masih kesulitan untuk mengamankan buaya tersebut.

"Hingga saat ini buaya tersebut belum bisa diamankan, meski berbagai upaya telah dilakukan dan tim sudah mendapatkan bantuan dari pemerintah daerah," ungkap DC, salah seorang anggota tim TRC wilayah Soppeng Riaja. (08/02/2025).

Pihak terkait terus berkoordinasi untuk mencari cara terbaik menangani situasi ini, mengingat potensi bahaya yang ditimbulkan oleh keberadaan buaya tersebut. Masyarakat pun berharap agar evakuasi buaya dapat segera dilakukan untuk menghindari terjadinya hal-hal yang tidak diinginkan.

Dengan adanya kejadian ini, pihak berwenang mengimbau warga untuk tetap waspada dan menghindari aktivitas yang dapat membahayakan keselamatan di sekitar Empang Labuang Bili hingga buaya tersebut berhasil diamankan.

Upaya penanggulangan akan terus dilakukan dengan pendekatan yang hati-hati demi keamanan bersama.

(mhh)